



Evonik erhält Responsible-Care-Award NRW 2014: "Wir haben gute Ideen für den Dialog mit unseren Nachbarn"

Evonik erhält Responsible-Care-Award NRW 2014: "Wir haben gute Ideen für den Dialog mit unseren Nachbarn" - Verband der Chemischen Industrie e.V. (VCI) in Nordrhein-Westfalen (NRW) zeichnet den Evonik-Standort Krefeld für seinen - Nachbarschaftsdialog aus - Erfolgreiche Kooperationen mit der Freiherr-vom-Stein Realschule und dem Sportverein DJK Adler Königshof überzeugten die Jury - Auszeichnung auf der VCI-Mitgliederversammlung Düsseldorf verliehen - Der Krefelder Standort der Evonik Industries AG ist vom Verband der Chemischen Industrie e.V. (VCI) in NRW mit dem Responsible-Care-Award ausgezeichnet worden. Der erfolgreiche Nachbarschaftsdialog mit der Freiherr-vom-Stein Realschule und dem Sportverein DJK Adler Königshof belegte den dritten Platz beim diesjährigen Responsible-Care-Wettbewerb. Bei der VCI-Mitgliederversammlung am 8. Mai in Düsseldorf nahmen Standortleiter Dr. Bernd Diener und Kommunikatorin Sabine Micevic die Auszeichnung für den Krefelder Standort von Evonik entgegen. Das Spezialchemieunternehmen war einer von drei Preisträgern in NRW. "Der Nachbarschaftsdialog von Evonik ist ein hervorragendes Beispiel für verantwortungsvolles Handeln der Chemischen Industrie. Am besten lässt sich die Zusammenarbeit beschreiben, indem man eine Lehrerin zitiert. Sie hat über die Kooperation mit Evonik gesagt, dass durch die gemeinsamen Projekte aus Nachbarschaft Freundschaft geworden sei", sagte Hans-Jürgen Mittelstaedt, Geschäftsführer des VCI NRW, bei der Preisverleihung. "Der Preis bestätigt unsere jahrelange kontinuierliche Nachbarschaftsarbeit. Seit 1997 kooperieren wir mit der Freiherr-vom-Stein Realschule in einer sehr erfolgreichen Lernpartnerschaft. Auch unsere Zusammenarbeit mit dem Sportverein DJK Adler Königshof - und dem daraus entstandenen Evonik-Adler-Cup für vier Krefelder Grundschulen in Werksnähe - nimmt eine besondere Stellung im Nachbarschaftsdialog ein", so Standortleiter Dr. Bernd Diener. "Erfolgreiche Partnerschaften mit Schule und Sportverein - Bei der Kooperation mit der Freiherr-vom-Stein Realschule lernen Schüler und Lehrer aus dem Blickwinkel unterschiedlicher Fächer wie Chemie, Geografie, Sozialwissenschaft, Mathematik und sogar Kunst Evonik kennen. Umgekehrt erfährt das Unternehmen viel über den Schulalltag und kann potenzielle Auszubildende für sich interessieren. Evonik gewährt Schülern und Lehrern in rund 30 Projekten Einblicke in Geschäftsfelder und Leistungen und schafft so Vertrauen über die eigene Nachbarschaft hinaus. Aus der langjährigen Zusammenarbeit mit dem Sportverein DJK Adler Königshof ist der Evonik-Adler-Cup entstanden - ein Minihandballturnier für vier Krefelder Grundschulen. Seit 2009 veranstalten beide Partner einmal im Jahr den Cup für rund 200 Drittklässler, die in der Sporthalle vor ca. 500 Zuschauern - darunter Schüler, Eltern, Großeltern und Geschwister - ihr Können zeigen. Im Vorfeld unterstützen Vereinsmitglieder die Lehrer im Sportunterricht und üben mit den Kindern das Handballspielen. Die eingereichten Projekte zum Nachbarschaftsdialog wurden von Dr. Wilgart Schuchardt-Müller, Gruppenleiterin Industrie und Zukunftsmärkte im Wirtschaftsministerium NRW, Dr. Frank Claus, Geschäftsführer der IKU GmbH, sowie Uwe Wäckers, Leiter Kommunikation VCI NRW, bewertet. Responsible Care ("Verantwortliches Handeln") ist eine internationale Initiative der Chemischen Industrie. Sie steht für den Willen, die Bedingungen für den Schutz von Gesundheit und Umwelt sowie für die Sicherheit von Mitarbeitern und Nachbarschaft ständig zu verbessern - unabhängig von gesetzlichen Vorgaben. Der VCI schreibt den RC-Wettbewerb jedes Jahr zu neuen Themen aus und vergibt Awards, mit denen innovative Beispiele für verantwortliches Handeln in der Chemischen Industrie ausgezeichnet werden. Am Landeswettbewerb "Wir haben gute Ideen für den Dialog mit unseren Nachbarn" konnten sich alle Mitgliedsunternehmen des VCI NRW beteiligen. Die Landessieger nehmen automatisch am Bundeswettbewerb und, wenn gewünscht, auch am europäischen Responsible-Care-Wettbewerb der CEFIC (Verband der europäischen Chemischen Industrie) teil. Informationen zum Konzern - Evonik, der kreative Industriekonzern aus Deutschland, ist eines der weltweit führenden Unternehmen der Spezialchemie. Profitables Wachstum und eine nachhaltige Steigerung des Unternehmenswertes stehen im Mittelpunkt der Unternehmensstrategie. Die Aktivitäten des Konzerns sind auf die wichtigen Megatrends Gesundheit, Ernährung, Ressourceneffizienz sowie Globalisierung konzentriert. Evonik profitiert besonders von seiner Innovationskraft und seinen integrierten Technologieplattformen. Evonik ist in mehr als 100 Ländern der Welt aktiv. Über 33.500 Mitarbeiter erwirtschafteten im Geschäftsjahr 2013 einen Umsatz von rund 12,9 Milliarden € und ein operatives Ergebnis (bereinigtes EBITDA) von rund 2,0 Milliarden €. Evonik Industries AG - Rellinghauser Straße 1-11 - 45128 Essen - Telefon: +49 (201) 177-01 - Telefax: +49 (201) 177-3475 - Mail: info@evonik.com - URL: <http://corporate.evonik.de> - 

Pressekontakt

Evonik Industries AG

45128 Essen

corporate.evonik.de
info@evonik.com

Firmenkontakt

Evonik Industries AG

45128 Essen

corporate.evonik.de
info@evonik.com

Die RAG Aktiengesellschaft, Essen, ist ein international tätiger Energie- und Chemiekonzern. Am 31.05.2004 hat die RAG ihren Anteil an der Degussa auf 50,1 % aufgestockt. Damit entsteht ein Konzern, der mit rund 100.000 Mitarbeitern rund 20 Milliarden € Umsatz erwirtschaftet. Kerngeschäftsfelder sind Energie, Chemie, Immobilien und Bergbau. Unter dem Dach der RAG Aktiengesellschaft hat sich aus der Kompetenz des Bergbaus heraus ein Konzern entwickelt, der 2003 mit 77.680 Mitarbeitern 12,9 Milliarden € Umsatz in den verschiedenen Geschäftsfeldern erwirtschaftete.